
 

 

 

 

Anfrage der Beiratsfraktion CDU-Fraktion für die Beiratssitzung am 18.12.2023 

Der Bereich um die Grohner Düne und rund um den Vegesacker Bahnhof sind 

regelmäßig mit verschiedenen Straftaten in den Schlagzeilen wie z. B. Drogen, Clan-

Streits etc. Dadurch nimmt Sicherheitsgefühl der Bürger im Bereich der Grohner 

Düne und Vegesacker Bahnhof immer mehr ab.   

Der Beirat Vegesack fragt den Senator für Inneres und Sport zur Häufigkeit von 

Polizeieinsätzen im Bereich der Grohner Düne: 

 

1. Wie viele Polizeieinsätze gab es in den letzten sechs Monaten in den 

Bereichen? 

2. Um welche Art von Einsätzen handelte es sich? 

3. Bei wie vielen Einsätzen handelte es sich um schwere Straftaten wie z.B. 

Raub, Körperverletzung, etc.? 

4. In wie vielen Fällen konnten die Täter ermittelt werden? 

5. Wenn die Täter nicht ermittelt wurden, wie war das weitere Vorgehen? 

6. Wie viele Straftaten hatten Bezug zur Clankriminalität? 

7. Wird in dem Bereich momentan eine erhöhte Polizeipräsenz gezeigt? 

8. Wie viele Verurteilungen gab es bei den ermittelten Tätern? 

9. Welche Maßnahmen/ Projekte werden aktuell unternommen um die 

Kriminalität in dem Bereich zu reduzieren? 

10. Welche Auswirkungen haben die aktuell bestehenden Maßnahmen zur 

Reduzierung der Kriminalität? Ist einer Verbesserung zu erkennen? 

 

 

 

 

 

 

  

Eyfer Tunc für die CDU Beiratsfraktion    Bremen, 24.11.2023 


